

Kansai Tourism Supporters 便り (2013年10月～12月)

○ 10月5日 Kickoff Meetingを開催しました。



関西の大学に留学している中国・韓国・ベトナムからの学生7名で関西ツーリズムサポーターズを結成しました。まだまだ様々な国からの学生さんを募集中です！

○ 10月23日 We Love Japan Tour 2013に参加しました。(謝 詩楠、金 仁愛)



北海道と九州～日本列島の端と端から、2人の外国人プロガーが歩いて旅をする企画に参加し、雨の京都・東山を歩きました。歩くことで見えてくる新しい京都の発見があるとともに、留学生の大先輩であるレイナさんとも交流ができた一日でした。

○ 11月10日 Rokko Meets Artを自主見学しました。(康 秀真、礼 済聞)



例年9月～11月に神戸の六甲山で開催されているアートイベント「Rokko Meets Art 2013」を、

見学しました。今年も若手アーティストの作品多数が展示され、作者本人とも交流することができました。ジギスカンパレスやオルゴールミュージアムも訪問し、夜景だけでなく六甲の魅力を体験しました。

○ 11月23日 Snowman Festival Opening Ceremonyに参加しました。(謝 詩楠、金 仁愛)



グランフロント大阪・うめきた広場で行われたイベントに案内係として参加しました。セレモニーのあとは、「街中がスノーマン」と題して梅田のあちこち57か所にもあるスノーマンを探して歩きました。

○ 12月7日 受入環境整備サポーター事業に参加しました。(Hoang Thi Kim Dung)



近畿運輸局が実施する事業に参加しました。この事業は、まだ外国人があまり訪れることの少ない地域を訪問し、受入れプログラムの内容や案内表示などについての意見を求めるというものです。

今回は泉州の犬鳴山などを訪問し、修験道の一日体験コースを体験するなど日本人からみても珍しいような体験をすることができました。

～Kansai Tourism Supportesに関するお問い合わせはkondou@urban-ii.or.jpまで。